

Gesundheitstage mit dem Bundesverband mittelständische Wirtschaft.



Insgesamt drei Gesundheitstage führten wir mit dem Bundesverband mittelständische Wirtschaft durch. Franz-Friedrich Schröter, Verbandsvorsitzender der Region, erkannte frühzeitig den Wert der Gesundheitsförderung für seine Mitgliedsunternehmen und fördert unser Engagement nach Kräften. Leider wurde die Veranstaltung 2007/2008 durch Führungswechsel im BVMW nicht weiter so gefördert. Unser ganz besonderer Dank gilt Franz-Friedrich Schröter, der das Konzept in seiner unnachahmlichen Art stets gestützt und entwickelt hat.



Die Gesundheitstage waren immer gut besucht. Hier im Airportforum am Flughafen Paderborn-Lippstadt.